

Bericht vom Schulfest der Grundschule Bermaringen

Alle vier Jahre findet in Bermaringen ein großes Schulfest statt. Am Sonntag, den 30.6., war es mal wieder soweit. In der vollbesetzten Turnhalle fand am Vormittag schon ein Höhepunkt statt. Ein halbes Jahr hatten die Kinder der gesamten Schule das Singspiel „Karlinchen“ unter Leitung von Frau Elke Landenberger einstudiert. Mit großem Eifer waren alle bei der Sache und es wurde eine tolle Aufführung. Ein kleines Orchester, bestehend aus Klavier, Flöten, Klarinette, Posaune und Schlagzeug begleitete die Kinder beim Singen und Spielen. Die Kinder wurden mit lang anhaltendem Applaus belohnt.

Der Elternbeirat organisierte anschließend das Programm. Bei schönem Wetter gab es im Pausenhof Mittagessen sowie Kaffee und Kuchen. Für Unterhaltung der Kinder war ebenso gesorgt. Eine Attraktion war das Bierkisten klettern, aber auch eine Fußballtorwand, eine Hüpfburg, Mohrenkopfschleuder und weitere Geschicklichkeitsspiele erfreuten sich großer Beliebtheit. Am späten Nachmittag konnte man in viele hübsch geschmückte Kindergesichter schauen. Bei der Tombola mit vielen schönen Preisen waren die Lose schnell verkauft. Um 17.00 Uhr unterhielt ein Zauberer in der Aula das begeisterte Publikum mit sehenswerten Tricks. Alle waren sich einig: Es war ein sehr schönes Schulfest.

